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Più trasparenza sul bilancio e sugli scopi del Gal dell'Antico Frignano e dell'Appennino
Reggiano: a chiederlo in una interrogazione alla Giunta è Fabio Filippi (Pdl), che sottolinea
come addirittura “il suo statuto non è noto” e come nemmeno “lo scopo per cui rivolgersi al Gal,
sul sito dell’ente, è descritto in un linguaggio criptico e incomprensibile”.

      

Il consigliere segnala che il presidente del Gal, “non un tecnico, ma un politico”, è solito
presentarlo come “un ente economico composto prevalentemente da realtà private, le cui
dinamiche interne sono quelle dell’economia”, quando invece “in teoria il Gal dovrebbe
distribuire soldi pubblici, anche se non è chiaro a chi e attraverso quali procedure”, senza
considerare poi che “fra i soci di questo ente economico non risulta appaia nessuna singola
impresa di rilevanza significativa, a parte una banca”, riporta Filippi. La Giunta dovrebbe quindi
rendere noto “quante risorse europee siano state finora messe in campo per favorire i territori
rurali dell’Appennino reggiano e modenese”, “quante risorse regionali sono state destinate o
previste dalla Regione Emilia-Romagna per finanziare le agenzie Gal presenti sul territorio
regionale”, “quali e quanti progetti di sviluppo siano stati finora presentati e con quali finalità” e,
infine, “quanto percepisca il presidente”.
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